

Protokoll 27.04.2016

Anwesend: Matthias, Daniel, Dennis, Stephie, Vincent mit Kuchen, Niklas, Benzen (ab 14:23)

Gäste: Annika, Dirk, Romy (bis 14:53), Jonas (bis 14:53)

Protokoll: Matthias

Beginn: 14:21

Das Protokoll vom 13.04.2016 wird einstimmig angenommen

Beschlusskontrolle

- Kampf der Fachschaften: **Dennis** graviert und präsentiert die Trophäe immer immer immer immer immer immer immer immer noch bis zum naechsten Kampf der Fachschaften
- **Jan** schreibt immer noch den Text fuer die Mail an die Studis bezüglich der Klausursammlung
- **Nina** bringt immer noch Kuchen mit
- **Niklas** sprach die Probleme mit dem Prüfungsamt an → siehe Email
- **Benzen** schreibt Mail, dass wir jetzt eine nerd-bar machen
- **Niklas** stellte den Spamfilter des Mailverteilers ein
- **Niklas** erkundigte sich im RZ nach dem Spamfilter der Uni; Das RZ „tagt“ nur, und sortiert nicht aus

TOPS

HoPo

SDA Bericht [Mr. T]

- Neue Website für Nachwuchsförderung online
 - Link in Mail an Info
 - Feedback an Prof. Schuster
- Neuer Juniorprofessor Christian Renner
 - Smart Ports (es geht um Schiffe, bäh)
 - In Gebäude Q
- CSMS Vorlesung Bioinformatik 1. Sem gestrichen
- PA Internationale wird aufgelöst
 - ICS wird PA Informatik zugeordnet
 - MM wird PA ET zugeordnet
- ASPO Stellungnahme
 - Professoren halten an der Dekanenversion fest
 - Studierende und WiMis sind für die StuPa Version
- ALS soll abgeschafft werden, SDAs erhalten mehr Befugnisse
 - SDAs entscheiden über Verteilung der HSP Mittel

- SDAs entscheiden auch über die FSPOn
- Weiterer studentischer Vertreter im SDA gemäß HambHG nicht möglich

Termine

- 28.04. ASPO Vernetzungstreffen 16:00 Uhr im AStA Büro
- 12.05., 12:00 Uhr Kochen/Essen mit el Presidente
 - Eigentlich Jour Fixe mit dem Präsidium
 - Themen
 - Situation im Prüfungsamt
 - Weitere Themen bitte an **Matthias**
 - **keiner** geht hin
- 25.05. 10:00 Uhr Jour Fixe mit dem Prüfungsamt mit Frau Kruse-Mittelbach
 - Kein Prüfungsamt, keine Probleme
 - **Benzen** geht hin

Veranstaltungen

FS-Vollversammlung 20.04.

- Es waren 53 Leute inklusive FSR da
- Themen wurden vorher nicht an den Vorsitzenden weitergereicht
- Einladung wurde nicht separat geschickt

Grillen aller FSRe nach der VVS

- **Matthias** erkundigt sich bezüglich Abrechnung
- GARO Dollar waren eine Katastrophe
- Unkoordinierte Planung

Sommerfest

- HITECH Verein würde LED Stripes sponsoren, falls diese dann auch für evenINGs zur Verfügung stehen
- NB Taskforce trifft sich im Anschluss an die Sitzung und nächsten Mittwoch den 04.05. um 14:00 Uhr

Kampf der Fachschaften

- Neue Verantwortliche sind **Annika** und **Benzen**
- **Stephie** schickt die Einladung im Anschluss an die Sitzung rum
- Anmeldung erfolgt über den Info-Verteiler
- Kiez-Tour am 14.05. um 17:00 Uhr Treffen in FSR

ASPO Info Veranstaltung für Internationale

- **Stephie** setzt sich mit Labiba in Verbindung

Gangparty

- Wir Zapfen aus dem goldenen Türhahn(TM)
 - **Benzen** besorgt drei 50l Fässer
-

Sonstiges

Infothek 2.0

- Es soll ein neues S1 „Front Office“ eingerichtet werden
 - dient hauptsächlich zur Entlastung des Prüfungsamtes
 - Es werden Unterlagen mit Empfangsbestätigung entgegen genommen, da die persönliche Abgabe von Unterlagen im Prüfungsamt viel Arbeit verursacht
 - Dient als Anlaufstelle für Fragen, z.B. zur ASPO/FSPO
 - Soll mit einer oder zwei studentischen Kräften besetzt werden
 - Das ist Unsinn, da studentische Kräfte nicht lange genug im Amt bleiben um Wissen anzuhäufen
 - Frau Assly sucht nach Ideen und Input
 - an AStA Alex weiterleiten bis nächste Woche

Hilfe bei Abschlussarbeiten

- **Matthias** ergänzt auf Kontakt Seite, dass wir diese Mails ignorieren und Umfragen nicht bewerben

FSR Internes und Weitergabe des Wissens

- Bitte an alle FSR Mitglieder, ihre Ämter im Internen zu ergänzen

Akkreditierung ICS MM Vor-Ort-Begehung

- Termin: Donnerstag 02.06.
- Zeit: 10:45 - 12:00 Uhr
- Raum: Wikom I-0.053/0.054
- Deadline zur Abgabe der Namen: 11.05.
- **Stephie** nimmt daran für ICS teil
- **Matthias** fragt Jannich und Sarah für MM

DreamSpark Premium

- Informationen sind an Timm-Giel (CIO) geschickt
- Nächstes Treffen mit dem RZ aber erst im Juni
- **Daniel** fragt bei Microsoft nach kostenlosem Office (in DreamSpark nicht enthalten)

Getränkeli

- Bitte bezahlen!

Ende

Ende um 15:57 Uhr

Nächste Konstituierendensitzung: am 11.05.2016 um 14:05 Uhr, Matthias T. lädt ein.

From:

<https://www.fsr-etit.de/> - **FSR-ET/IT**

Permanent link:

https://www.fsr-etit.de/doku.php?id=protokoll_27.04.2016

Last update: **11.05.2016 14:11**

